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Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, FDP): Videoreglement: Um-
setzungsstand Projekte 

 

 

Im Jahr 2010 wurde das Videoreglement vom städtischen Parlament verabschiedet. Seither ist 

gemäss Eindruck der Fraktion FDP.Die Liberalen wenig bis gar nichts mehr gelaufen. Der Ge-

meinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten: 

1. Wurden seit Verabschiedung des Reglements konkrete Sicherheitsprojekte mittels Videoüber-

wachung umgesetzt? 

2. Welche Sicherheitsprojekte mittels Videoüberwachung sind vom Gemeinderat geplant? 

3. Falls keine Projekte geplant sind: Welchen Zweck erfüllt das Videoreglement? 
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